

# Kapolsek Ciemas Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dengan Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

May 28, 2023 - 20:33



*Kapolsek Ciemas Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dengan Warga*

SUKABUMI - Kapolsek Cidahu Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan warga Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu (28/05/2023) siang.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan

masyarakat serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam acara silaturahmi tersebut, Kapolsek Cidahu menyambangi beberapa desa yang ada di Kecamatan Cidahu Ia bertemu langsung dengan para tokoh masyarakat, kepala desa, serta perwakilan warga untuk mendengarkan berbagai masukan, aspirasi, dan permasalahan yang ada di wilayah tersebut.

Ipda Sugiarto menjelaskan, " Kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini merupakan bagian dari upaya kami untuk membangun kedekatan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan mendengarkan langsung masukan dan aspirasi warga, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh mereka. "

Selama kegiatan silaturahmi, Kapolsek Cidahu menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, seperti pentingnya menjaga keamanan lingkungan, kerjasama dalam melaporkan potensi tindak kejahatan, serta menghindari terjadinya konflik sosial di masyarakat.

" Kami mengajak seluruh warga Kecamatan Cidahu untuk turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Jangan ragu melaporkan kejadian atau perilaku yang mencurigakan kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat, " ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek Cidahu juga mempromosikan program-program Kamtibmas yang sedang dilaksanakan oleh kepolisian, seperti Ops. Bina Kusuma Lodaya 2023, maupun program Kapolres Sukabumi "AA DEDE", program pencegahan kejahatan, dan kegiatan sosial lainnya. Ia mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam program-program tersebut guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.